
 

 1 

第 28回 御所市地域公共交通会議（書面開催） 

委員意見と事務局回答 

 

議案 1：令和 3年度事業報告・決算報告について 

令和 3年度会計監査報告について 

■【資料 1】【資料 2】【資料 3】 

委員意見 事務局回答 

（意見なし） － 

 

議案 2：令和 4年度事業計画案・予算案について 

■【資料 4】【資料 5】 

委員意見 事務局回答 

（意見なし） － 

 

議案 3：御所市地域公共交通計画の策定について 

■【資料 6】【参考資料】 

委員意見 事務局回答 

（意見なし） － 

 

議案 4：御所市内公共交通実証運行計画の変更について 

■【資料 7】【資料 8】 

委員意見 事務局回答 

（意見なし） － 

 

議題 1：御所市総合交通戦略について 

■【資料 9】 

委員意見 事務局回答 

若者の転入促進、転出防止には子育てのし

易い環境づくり、教育の充実が必要と思い

ます。（隣の葛城市では若者の転入が多い

と聞いています。） 

人口減少と若者世代の流出について、まちづくりに

向けた交通課題として捉え、いただいたご意見を踏

まえて課題解決のために実施する施策を検討致しま

す。 

鉄道路線の維持のための利用促進が進む

ようなものとして頂けるとありがたいで

す。 

公共交通利用者の減少について、移動手段の確保と

いう面から、市民が公共交通（バス・鉄道・タクシー）

を利用する機会の提供や意識の変化が必要と考えて

おります。 

通勤・通学利用に対する促進策も含め、実施プログラ

ムについては、次回以降の協議会で取り扱う予定で

岐路にある鉄道利用者の増加に転じるべ

く、鉄道自体を公共交通の一部と位置付け

ていただき、ご利用の大宗を占める通勤・
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委員意見 事務局回答 

通学利用に対する促進策の検討に協力い

ただきたい。 

すので、市主体事業だけでなく、公共交通事業者主体

事業も含めてご意見を頂きたいと考えております。 

 


